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地域で作る福祉の町

発行・文琵　地区社戎広報部

町内会加入世帯数　5，318世帯

「高齢者等安心見守り
ネットワーク研修会」開催報告

2月28日（火）東区総合福祉センターにて研修

会を開催しました。高齢者の見守り協力員や協力業

者の方々120名にご参加を頂きました。参加者の中

には、450名余りの高齢者を220名もの協力員が

見守っている事、そして、協力業者も70社以上も

あり、4年も前から進めている事業だという事に、

驚いている方もおられました。
∴㍉∴ 農　　　　　　＼醗 ����∴∴ �薬 ’実＼／、 

翻i〈11．1 　∴‾ き 　∴：∴ 灘i �〃l℡ ∴〃∵ i翻瀕 ／、ii綴： （、聞損 �∴5歳 ∴r「∴「† l �藍子 

研修会は、尾長地医社協の森平会長の挨拶で始ま

り、ご来賓の東区役所厚生部の山田部長様より「地

域包括ケア」の説明と、地域の取り組みに期待して

いるとのご挨拶がありました。

また、研修会では、今の尾長地医の「高齢者等見

守りネットワーク」をパワーポイントで説明し、地

域で支えるこの仕組みを進めていく大切さと役割を

伝え、協力をお願いしました。

次に広島市社会福祉協議会福祉課長の鈴川千賀子

様に「ようこそ尾長の見守りネットワークへ～プラ

ス思考のすすめ～」と題して講演を頂き、「これから

の見守り活動は地域参加型の楽しいボランティアと

してお互い支え合うシステムが大切だ。」とお話しく

ださいました。

その後、包括支援センターより、「認知症などの気

付きポイント」の寸劇DVDを見ながら身近な見守

り活動に役立つお話をいただきました。参加者から

のアンケートでは、「参加して良かった。」「地域での

見守りの大切さがわかった。」「できる範囲での協力

をしていきたい。」「次回の研修会にもぜひ参加した

い。」等の声も多く、参加された方からの広がりを期

待して、今年度の研修会を終えました。

高齢者見守りネット委員会　委員長　石田三枝子

二葉中学校長退任ご挨拶

昨年度末をもって退任さ

せていただきました。

二葉中学校に4年間勤め

させていただき、二葉で退

任することに誇りを感じて

います。

広島市のモデル校として

他の学校から目標とされる

二葉中に成長できましたの

も、二葉に関わる全ての皆様に支えられた御蔭と心か

ら感謝いたしております。

新年度から福馬亮校長先生を迎え、新しい二葉中が

さらに進化していきますよう祈念しています。

今後とも地域の皆様に愛され誇りにしていただけ

ますようこ嚢中へのご支援をお願い申し上げます。

皆様と二葉中を終生決して忘れません。本当にあり

がとうございました。

和田　晋

カープ必勝祈願祭≪愛宕神社≫

3月12日（日）、プロ野球広鳥カープのオープン戦

が始まったのを受け、愛宕神社では、地元の町内会に

よる、今年で3回目となるカープ必勝祈願祭が催され

ました。
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朝から、地元

住民や観戦前に

お参りをされる

人など100名

が集い、カープ

のリーグ優勝、

そして安全を願

う祝詞をあげ、勝利を願いました。

その後、神社では、カープOBである長内孝さんに

よるトークショーも行われました。「練習はうそをつ

かない。」「2年連続擾勝、日本一も夢ではない。頑張

れ！」とエールを送られました。

最後に、全員で「それ行けカープ」を合唱して、無

事祈願祭を終えました。

連合町内会長　山城政之
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二葉中学校長就任のご挨拶

4月1日付で、二葉中学校の

校長に就任しました福馬亮（ふ

くま　あきら）と申します。前

任校である尾長小学校では、尾

長地区の地域の皆様には、子と

も達への温かい見守りをはじめ、

多大なるご支援を賜り、心から

感謝しております。本当にあり

がとうございました。

この度、校長として二葉中学校に2年ぶりに戻りま

したが、保護者や地域の皆様、教職員や生徒達に温か

く迎えていただき、始業式、入学式も無事終え新年度

が順調こスタートしております。二葉中学校は、この

数年闇でめざましい発展を遂げてきました。授業や自

主学習ノート、絆学習会等の取組を通して、学習習慣

や生活習慣、学力も徐々に定着してきています。また、

部活動や行事、生徒会活動やボランティ万古動等にお

いても積極的な取組が「発進」されるようになり、自

分たちの学校に「誇り」が持てるようになりました。

生徒達のがんばりは、広島市内に止まらず、県内や全

国においても注目され、高く評価されています。

これから二葉中学校は、確かな学力と生活力のさら

なる定着と自尊感情の向上を目指し、「自主的、自立的

な行動ができる生徒の育成」を学校改革の主題に教育

活動を展開してまいります。二葉中プライド「誇り」

を生徒自らの手で、さらに「進化」させることにより、

誰もが誇れる二葉中学校を創造していきたいと考え

ております。今後とも、地域の皆様とともに、生徒、

保護者、教職員が一体となって日々鋭意取り組んでま

いりますので、これまで以上のご支援、ご協力を賜り

ますようよろしくお願いいたします。

広島市立二葉中学校　校長　福馬　亮
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尾長小学校長就任のご挨拶

4月1日付で、尾長小学校校

長を拝命しました、熊谷謙次郎

（くまがい　けんじろう）と申

します。これまでも尾長小学校

では、教頭として4年間お世話

になりました。お陰様で、保護

者や地域の皆様に支えられ、新

年度の始業式、入学式を無事に

終え、順調にスタートすることができました。ありが

とうございました。

尾長小学校の校訓は「いのちを大切に　自分の　人

の　ものの」です。何よりも人とのつながりを大切に

し、ともに生きる子どもの育成に、鋭意努めて参りま

す。地域の中では、登下校の見守り活動など、多大な

るご支援をいただき、心より感謝申し上げます。学校

教育に対するこのような温かいご理解とご協力いた

だける地域は、なかなか他には例を見ないものと常々

感じております。

「子どもは地域で育ちます」「地域は子どもで活気づ

きます」　引き続き褒めたり叱ったりして子ともたち

を見守ってください。

今後も、子ともたちの笑

顔を町中に届けられるよ

う、教職員とともに教育活

動を進めて参りますので、

どうぞよろしくお願いいた

します。

広島市立尾長小学校　校長　熊谷　諌次郎
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